
 

【参加した学生の感想】 

参加した理由として、将来就きたい職業柄に近い活動で、もっと地域の

ことを知りたいから、と言うものでした。参加する前は、正直例年の積雪

量より少なく、今年は大変な量にはなってないと思いました。しかし、自

分の背丈を優に越える雪壁を見てこれは気合いを入れなければならな

いと即座に感じました。気合いを入れても、中々作業が進まず苦労しまし

た。私達若者でこれだけ大変なものをご年配の方には文字通り骨が折れ

る作業だと思いました。一件でもこの作業で人助けをすることができ、

欣喜雀躍の気持ちです。また何回かボランティアがあるのでどんどん参

加していきたいです。 


